

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 29 de Julio de 2015.

Grupos de Nueva Zelanda y Serbia participan mañana en el Festival de la Isla de los Faisanes

-

- M.A.I.
- IRUN

29 julio 201500:31

La XXXIII edición del Festival de la Isla de los Faisanes se celebrará mañana jueves, 30 de julio, a las 22.30 horas. En el acto participarán los grupos maorí Nga Uri A Te Wai-O-Taiki de Nueva Zelanda y Stari Dusanovac, de Serbia. En primer lugar actuará la agrupación neozelandesa, hasta las 23.00 horas, y a continuación intervendrá el grupo serbio. A las 23.45 horas comenzarán los fuegos artificiales. El conjunto folklórico Stari Dusanovac se creó en el año 1971. A lo largo de estos años, ha participado en numerosos eventos internacionales en Europa, Asia, África y América. Junto con su orquesta, interpretan danzas y canciones originales serbias para los que utilizan sus instrumentos tradicionales, como goch, frula y tambura.

El grupo Nga Uri A Te Wai-O Taiki de Nueva Zelanda es un grupo maorí que trata de expresar a través de la danza su cultura y sus tradiciones más ancestrales. Tienen una fuerte unión con la tierra, un factor que es de suma importancia para cada uno de sus miembros. Para los maoríes, su identidad no está solo dentro de sus familias, sino también en sus montañas, ríos, tierra, idioma y en su Marae, lugar sagrado que abastece a los fines religiosos y sociales en sus sociedades precristianas.